

Wichtige Neuerscheinung!

METAPHYSIK DER GEMEINSCHAFT

Untersuchungen über Wesen und Wert der Gemeinschaft
von Universitätsprofessor Dietrich von Hildebrand

Band I der soziologischen Veröffentlichungen des
Katholischen Akademikerverbandes:
KIRCHE UND GESELLSCHAFT

496 Seiten, Format 12 : 20 cm, holzfreies Papier
Preis Ganzleinen RM. 12.—, broschiert RM. 10.—

Der Münchner Philosoph legt hier Untersuchungen über Wesen und Wert der Gemeinschaft vor. Das Werk ist ausdrücklich nicht als Soziologie gedacht; es will eine Wesensanalyse der Gemeinschaft sein. Der Verfasser sieht davon ab, einzelne konkrete Gemeinschaftsformen zugrunde zu legen, bezieht sich aber doch stets auf die wirklichen Verhältnisse, nicht zuletzt auf die religiösen Gemeinschaftsbildungen. — Wer stimmte nicht dem Hauptergebnis des Ganzen: Nicht jedes beliebige „Aufgehen des Individuums in eine umfassende Gemeinschaft löscht seinen Egoismus aus“ vollkommen zu? Hier hat Hildebrand den Finger auf eines der schlimmsten Geschwüre unserer landläufigen Soziologie gelegt.

Heute, da sich der Durchbruch zum Metaphysischen immer mehr und allgemeiner vollzieht, wächst auch das Interesse für Bücher dieser Art. Sie haben sicherlich ebenfalls Ihren ausgewählten Interessentenkreis, der Ihnen dankbar sein wird, wenn Sie ihm dieses Werk vorlegen. Beachten Sie bitte unseren Verlangzetteln und versäumen Sie nicht, rechtzeitig zu bestellen!



Literarisches Institut von Haas & Grabherr in Augsburg
Abteilung Buchverlag